ONTHEGO

Noticias para los Viajeros del sur de California

¡Comparte viajes y gana durante la Semana de Viajes Compartidos!



La Semana de Viajes Compartidos es del 6 al 10 de octubre. Únete a los miles de habitantes del sur de California que compartirán viajes, usarán el transporte público, bicicleta o caminarán al trabajo en lugar de conducir solos. Al hacerlo, tendrás la oportunidad de ganar grandes premios y, además, contribuir a un aire más limpio y menos tráfico. Esto es lo que está sucediendo:

Condado de Los Angeles

Durante la Semana de Viajes Compartidos, registra los días que compartes viaje usando el Calendario de Viajes en ridematch.info. Podrías ganar uno de los más de 40 premios, incluyendo productos electrónicos, pases de Metrolink, un bolso Brighton y tarjetas de regalo para Macy's, Uniqlo, DoorDash y Home Depot. Cada día que compartas viaje participas en el sorteo. Descubre más: metro.net/rideshareweek.

Condado de Orange

Los viajeros del Condado de Orange pueden participar para ganar un kit de artículos esenciales para el viajero que incluye un juego de AirPods Pro 2, un cargador de batería, un YETI Rambler, un Kindle y un bolso de mano. Solo comprométete a compartir el viaje al menos un día durante la Semana de Viajes Compartidos para calificar. Más información: octa.net/rideshareweek.

Condados de Riverside y San Bernardino

El Inland Empire celebra la Semana de Viajes Compartidos durante todo el mes. Simplemente regístrate en la promoción de la Semana de Viajes Compartidos en IECommuter.org y registra tus viajes. Cada día que compartas el viaje o teletrabajes participarás en un sorteo. Los premios incluyen Apple AirPods 4, un Apple Watch, una escapada al Hyatt Regency Indian Wells Resort & Spa y más. Más información: IECommuter.org/RideshareWeek.

Condado de Ventura

Comprométete a compartir el viaje para tener la oportunidad de ganar una de las cuatro tarjetas de regalo REI de \$250. Más información: goventura.org/pledge.

Actualizaciones importantes de vehículos eléctricos

El acceso al carril de viajes compartidos termina con un periodo de gracia de 60 días

A partir del 30 de septiembre, los conductores de vehículos eléctricos ya no tienen acceso a los carriles de viajes compartidos si conducen solos, según la ley federal. Sin embargo, California otorga un periodo de gracia de 60 días a partir del 1 de octubre. Si lo encuentran conduciendo solo con su vehículo eléctrico en un carril de viajes compartidos durante ese periodo, no recibirá una multa, aunque las calcomanías de Vehículos de Aire Limpio ya no son válidas.

¿Estás pensando en comprar o arrendar un vehículo eléctrico?

Aunque el incentivo para compartir el viaje haya terminado, conducir un vehículo eléctrico ofrece muchas otras ventajas, como ahorrar, en promedio, miles de dólares al año en combustible. Descubre más sobre los vehículos eléctricos durante el Mes Nacional de la Conducción Eléctrica, que continúa hasta el 12 de octubre. Incluye decenas de eventos sobre vehículos eléctricos, desde talleres virtuales hasta exhibiciones, e incluso la oportunidad de probarlos.











OntheGo para pasajeros es un servicio de las agencias de transporte de su condado.